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RECE LA CLINICA REINA FA\

En un cuarto piso y sin abarcar la totalidad del 
techo, se ubicará la sala de médicos y la administra-

Avanza más rápidamente que lo esperado la
construcción del tercer piso del pabellón Jean 
Sonet de la Clínica Reina Rabióla. En ese piso se 
ubicarán los servicios de traumatología y ortopedia 
con 16 camas, un gimnasio para rehabilitación y 
consultorios externos más una sala de yeso.

ción del servicio.
Con esta nueva obra nuestra clínica sigue cre

ciendo en complejidad de servicios contando con 
un total de 124 camas.

i (Master en Adm. de Empresas de ia Univ. de 
Columbia, EEUU) y Presidente de Deii-France 
SA; José Estenssoro, Ing. Industrial, postgrado 
en EEUU y Presidente de YPF SA; y Juan Pablo 
Correa, Ing. Comercial (equivalente a Lie. Adm.) 
egresado de la Univ. Católica de Chile y Presi
dente de Errol’s SA.

El pasado día 23 de agosto se llevó a cabo en 
el Hotel Sheraton de la Capital Federal el Primer 
Seminario para futuros egresados en Ciencias 
Económicas y Administración de Empresas, or
ganizado por Seminarlum y que llevó por emble
ma “el liderazgo”.

Tomaron parte de ia conferencia importantes 
dirigentes y empresarios: Domingo Cavallo, Doc
tor en Cs. Econ. de la UNC, un doctorado en la 
Universidad de Harvarc
de Economía de a Nac ón: A eiandro Eisler. Lie.

El “guía” del seminario fue el periodista Hadad, 
del programa periodístico “Hada y Longobardi”, 

, EEUU, y actual Ministro quien fue el encargado de coordinar ios paneles.
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vil Encuentro de 

Investigación Educativa
Como ya es costumbre, en la tercera se

mana de Octubre, o sea los días 19,20 y 21 de 
ese mes, se realizará el VIII Encuentro de 
Investigación Educativa, organizado por el 
equipo REDUC de la Facultad de Filosofía y 
Humanidades.

Este año se presentarán tres enfoques 
distintos de investigación, por tres equipos: 
del IRICE,(Rosario), la Universidad Nacional 
de San Luis, y el de REDUC-UCC.

La temática está centrada sobre "la inves
tigación en el aula y la formación docente".

En el segundo día del encuentro, se po
drán presentar ponencias de investigaciones. 
Se estipula la recepción de resúmenes hasta 
el 10 de Octubre.

Para más Informes dirigirse al Centro 
REDUC , Facultad de Filosofía y Humanida
des, Trejo 323, y -3^ Piso, Tel. 212210/ 
238389

Viajes de la
Dra. Maragríta Schweizer

Decana de la Facultad de Filosofía y Humanidades

Entre el 25 y el 31 de Julio pasado, la Sra. Decana 
estuvo en Cochabamba, Solivia, donde participó en el 
dictado de un Curso para Directivos de Colegios Jesuítas 
de la Asistencia Meridional de América Latina.

Los docentes del "Curso" constituyeron un equipo de 
perfil internacional. La Dra. Schweizer tuvo a su cargo la 
fundamentación pedagógica del curso.

Asistieron más de 30 directivos de Chile, Perú, Soli
via, Argentina. Srasil, Uruguay y Paraguay.

También viajó a Colombia, invitada por la Asistencia 
Septentrional de los Jesuítas de América Latina, para que 
junto con otros dos especialistas latinoamericanos, eva
luaran la implementación de la metodología basada en 
los presupuestos del P. Pierre Faure, S.J., denominada 
"Educación Personalizada y Comunitaria".

Observó a más de 18 clases del el 14 al 20 de Agosto 
en los tradicionales colegios de la Compañía: San 
Bartolomé de la Merced y San Bartolomé el Mayor de 
Bogotá, efectuando luego la evaluación pertinente. Tam
bién intercambió pareceres con especialistas en Educa
ción de la Universidad Javeriana, sobre líneas actuales 
de educación en el continente.Cursos Químicos

- El 27 de setiembre se llevará a cabo una 
Conferencia sobre "Purificación de una fracción 
proteica del plasma humano con actividad fibrinolí- 
tica". El disertante será el Dr. Agustín Joison del 
Laboratorio de Hemoderivados de la UNC.

- El 29 de setiembre se realizarán las Primeras 
Jornadas Bioquímicas acerca del "Estado ácido 
base". La disertante será la Bioq. Mónica Alonso 
que es residente del Instituto Lanari de Buenos 
Aires.

HOSPITAL CENTRAL 

DE RECONQUISTA
En la continuidad del convenio que nuestra Facultad 

de Medicina tiene con este Hospital, se realizó el viernes 
26 de agosto un acto académico.

En la oportunidad las autoridades de Salud Pública de 
la Provincia de Santa Fe, el Director del Hospital y el Jefe 
de Capacitación y Docencia Dr. Valentín Ciserna dejaron 
inaugurada la ampliación de la Escuela de Postgrado con 
cuya concreción nuestra Universidad contribuyó econó
micamente. En representación de la Facultad de Medici
na asistieron docentes que llevaron a cabo el segundo 
módulo del presente año académico, los Dres. Daniel 
Minoldo, Carlos Altamirano y José Torres.
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NUEVA TECNOLOGIA EN INGENIERIA

I

Estudiantes 
trabajando con 
tecnología de 
punta.i

Las gestiones comenzaron en Octubre de 1992, y 
a fines de 1993 se concretó un convenio de coope
ración por cinco años, firmado por iBM y ia UCC.

Por este convenio hemos recibido un equipo sis
tema en comodato IBM AS400-modelo B35 (instala
do con un software en su última versión). Este sistema 
va desde la pequeña a la gran empresa, en el mundo 
hay funcionando más de 260 000 unidades, de las 
cuales 2000 en Argentina.

El equipo está instalado en la Facultad de Ingenie
ría donde cumple una función académica, docente y 
de investigación. Responde a las normas de seguri
dad del Departamento de Defensa de los EE.UU. y 
cuenta con:
• una memoria central de 40 Mb.
• una capacidad en disco de 1,8 Gb.
• una unidad de cinta magnética
• cinco terminales
• una Impresora de puntos para trabajos volumlno-

• base de datos nativa
• datos relaciónales
• nativa tutoriales en línea para el autoaprendizaje
• lenguajes de programación: Pascal, Standard, 

Cobol RM85, Fortran, SQL, QWERY.
• software de comunicaciones

Este equipamiento estará Interconectado con el 
sistema IBM RISC 6000, modelo 570, adquirido por la 
UCC, del cual hablaremos una vez que esté Instalado 
y funcionando. Los manuales físicos están grabados 
en CD ROM y pueden ser reproducidos.

Cabe aclarar además que el software provisto por 
IBM segregará otros paquetes cuya gestión de 
donación se está llevando a cabo.

Los responsables de esta negociación son: por 
parte de ia UCC el Licenciado Carlos Gath (Docente 
de la Facultad de Ingeniería) y por parte de IBM el 
Ingeniero Lucas Olocco (Ingeniero en Sistemas de la 
UCC, graduado en 1993). El convenio fue autorizado 
por el Presidente de IBM Argentina y los tres Vicepre
sidentes, destacándose en toda esta tramitación la 
Ingeniera Ana María López (Gerente para Universida
des) y el Gerente de la sucursal Córdoba Ingeniero 
Juan Carlos Giorgi.

sos
• un puerto de comunicaciones y modem 
El software inicial disponible es el siguiente:
• Sistema Operativo

'I
¿

• El Grupo C.U.C.Cor (Campamento Universidad Cató- 
CAMPAMENTOS córdoba), dirigido por el Padre Carranza S. J., ha______________^ ^ ^ ^ ^ U O______ organizado para este inicio de la primavera un campa

mento a realizarse los días 17,18 y 19 de setiembre.
Se realizará en carpas y el lugar elegido es el Cerro 

Champaquí.
Están todos invitados a participar.

• El Grupo misionero S. Francisco Javier dirigido por el 
P.Petty también organiza para este fin de semana su 
tradicional campamento en el Champaquí, con regreso 
por la casa de don Feliciano Ledesma.
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BECAS XXIX ASAMBLEA DE 

CLADEALa Fundación Konrad Adenauer (de Ale
mania) otorga becas de posgrado a jóvenes 
profesionales argentinos que desean com
pletar su formación en la República Federal 
de Alemania.

Los requisitos para acceder a la beca son:
1. Rendimientos secundarios y terciarios 

buenos.
2. Conocimiento del idioma alemán.
3. A la fecha de postulación los interesa

dos no deberían sobrepasar la edad de 30 
años.

"Los desafíos de la gerencia frente 
a la integración de los mercados"

El Instituto de Ciencias de la Administración 
(I.C.D.A.) de nuestra Universidad está organizando 
la XXIX Asamblea de CLADEA, (Conferencia 
Latinoamericana de Escuelas de Administra
ción) que tendrá lugar en esta ciudad del 13 al 16 de 
Noviembre, 1994.

Participarán el Ministro de Economía de la Na
ción, Dr. Domingo Cavallo, y el Subsecretario de 
Comercio Exterior, Dr. Carlos Kesman además del 
Ministro de Industria de España, Dr. Juan Manuel 
Eguiagaray. Está por confirmarse la presencia del 
Ministro de Economía de Chile.

Habrá talleres de trabajo sobre los siguientes 
temas: marketing, nuevas ventajas competitivas, 
integración económica, integración cultural, lideraz
go, nuevas tecnologías, información y toma de 
decisiones, valores y ética, estrategias financieras 
internacionales, administración pública, recursos 
humanos, alianzas estratégicas, privatización e in
tegración, estructuras organizacionales en redes, 
nuevas orientaciones de postgrado, magistery doc
torado, cooperación internacional.

La tarifa de inscripción para un participante 
activo(antes del 14 de Octubre) es de 425 dolares.

V.

4. Pueden presentarse egresados de to
das las disciplinas científicas, existiendo pre
ferencia por economía, ciencias políticas, 
derecho y afines.

No es posible promover estudios en las 
especialidades de medicina, odontología y 
veterinaria, ni a profesores de enseñanza se
cundaria.

5. Presentación de la admisión a la univer
sidad alemana.

6. Demás requisitos que figuran en las 
"Normas y Criterios para la Promoción de 
Estudiantes Extranjeros en Alemania".

La postulación a las becas se realiza a 
través de la Representación de la Fundación 
Konrad Adenauer en la República Argentina: 
Av. Leandro N. Além 690, piso 20. (1001) 
Buenos Aires. Tel.: (01) 312-6945/313-3587, 
o al ICDA, Trejo 323, 2° piso, Tel. (051) 22- 
2705/213213.

NOVEDADES EN LA 

BIBLIOTECA
Desde el pasado 8 de Agosto, la biblioteca de 

nuestra Universidad cuenta con una nueva inte
grante dentro de sus filas. Se trata de la Sra. María 
Teresa Funes, quién desde 1977 se halla ligada al 
quehacer universitario, actuando en la Facultad de 
Filosofía , en el Rectorado y últimamente se ha 
desempeñado como Secretaria en la Facultad de 
Derecho.

La nueva responsable de esta vital sección de la 
universidad comentaba a NOTICIAS UCC la nece
sidad de que el alumno se acerque a la biblioteca 
para plantear inquietudes, para que esta comunica
ción permita lograr mejorar el servicio que se presta.

También comentó:
*La ampliación del horario que se extiende desde 

las 10 hs hasta las 20,45 hs.

Cierre de la Inscripción:
21 de setiembre de 1994.

amiento

El Sábado 3 de Setiembre ,Raúl Altamira con
trajo matrimonio con María Eugenia Pascualinl. 
El P.Miguel Petty, S.J. presidió la ceremonia.

.y

*La publicación de las novedades en material 
bibliográfico, publicados en una lista en cada Facul
tad y en biblioteca.

*La posibilidad de ampliar el plazo de préstamos 
de libros y aclaró que la petición de nuevo material 
se debe realizar ante las autoridades de cada Facul-

. Nao.m,.„.o
El Ing. Agr. Femando Martínez, profesor de la 

cátedra de Cultivos Industriales, tuvo una hija el 31 
de agosto.
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Primer Seminario para futuros egresados en Ciencias Económicas
(viene de Pág. 1) nunca tomar el actual trabajo como el permanente”. 

“Hay que percibir el ideal de excelencia”. El 
Ing.Estenssoro dijo “admiro a aquellas personas 
que constantemente buscan oportunidades y saben 
tomar decisiones en cuanto a relacionar riesgo- 
oportunidad”.

- CASO DELICITY - Lie. Adm. ALEJANDRO 
EISLER: “Hay que usar la creatividad, la capacidad 
y el esfuerzo”. “A veces..., no hay que dejar que la 
prudencia coarte los intentos, imaginación y ries
gos”.

El evento tuvo por objetivo el transmitir las expe
riencias vividas por dirigentes empresariales y fun
cionarios públicos a jóvenes estudiantes a punto de 
graduarse, de modo tal de infundir consejos aplica
bles a su posterior campo de actuación profesional.

El encuentro, de carácter nacional, contó con la 
participación de más de 1700 estudiantes arribados 
desde distintos puntos del país, tanto de Jujuy como 
de Río Grande.

De nuestra Universidad, y pertenecientes a la 
Facultad de Ciencias Económicas, concurrieron al 
evento alrededor de 25 alumnos.

Uno de nuestros estudiantes de 5to. año, Carlos 
Villarreal, extrajo los siguientes conceptos tomados 
de cada uno de los temas analizados en la Confe
rencia-Debate. Entre los ítems sobresalientes me
rece destacarse lo siguiente:

- CASO PERIODISTA HADAD: “Ha entendido 
que el único momento que existe es el AHORA y 
cuando fracasan vuelven a explorar, descubrir y 
reintentari’. Nunca dicen “con esto me las arreglo” ni 
“con este curro me basta”. Comprende que “los 
objetivos se logran de a poco y que el aprendizaje es 
un proceso lento”. “Si no se intenta, no hay logros y 
la peor nota es la que no se hizo”. “El país de origen 
no es condicionante para el éxito y no existe el 
requisito único de los ‘bellos’ y ‘ricos’”. “Deben 
aprovecharse las oportunidades y la suerte pura no 
existe”.

-CASO YPF- Ing. ind. JOSE ESTENSSORO: “El 
éxito dependerá del propio esfuerzo, donde la edu
cación es clave”. “Hay que hacer las cosas con 
dedicación y compromiso y se deben tomar desa
fíos”. “Hay que saber identificar las oportunidades y

- CASO ERROL’S - Ing. Com. JUAN CORREA: 
“Quienes no crecieron fue porque nunca invirtieron 
lo que Iban ganando, nunca arriesgaron y siempre 
fueron por el camino fácil”. “Debe buscarse un 
equilibrio entre familia y trabajo. La vida no es sólo 
dinero y hay que hacerse tiempo para otras cosas”. 
“Hay que ser perseverante, ya que es el único 
camino por el cual se gana”. “Debe actuarse con 
ética y rectitud en el trato con la gente”. “Se debe ser 
jefe con autoridad y con ejemplo”. “El empresario 
tiene una gran responsabilidad social”.

- CASO DOMINGO CAVALLO: el Dr. Cavallodijo 
“traté de combinar el estudio con la realidad y la 
acción y siempre hay que Ir leyendo lo que antes se 
escribió para re-reflexionarlo”. “La clave del éxito 
futuro está en nuestra actitud, confianza en noso
tros mismos y esperanza”.

Posteriormente a la exposición de cada uno de 
los conferencistas, los “futuros profesionales” reali
zaron preguntas...

La primera experiencia en esta materia puede 
ser catalogada como Interesante y muy productiva 
para los jóvenes estudiantes y futuros egresados, 
quienes esperan una nueva ocasión para “seguir 
aprendiendo de quienes tienen experiencia”.

Encuentro Empresarios y Estudiantes de Administración
El día Sábado 3 del corriente se llevo a cabo 

en la Facultad de Ciencias Económicas y de 
Administración un encuentro entre estudiantes 
de Administración de Empresas de nuestra Uni
versidad pertenecientes a los últimos cursos y 
empresarios de la Ciudad de Córdoba, organiza
do por la cátedra de Administración Vil, a cargo 
del Lie. Juan Bossa.

Entre los empresarios presentes estaban re
presentantes de Supermercados Americanos, 
PeussoS.A., NuevocentroShopping, Ferniplast, 
Eleca, MKT Consultores,Brokersy Salto 96, tam

bién participo el Lie. Krause de la cátedra Geo
grafía de los Recursos.

Las actividades se centraron en el análisis de 
las ideas presentadas por Peter Drücker, en una 
exposición realizada en Buenos Aires durante el 
mes de junio acerca de las transformaciones que 
se están produciendo en el mundo y en la empre
sa, a su vez adaptadas a la realidad empresarial 
de Córdoba, por la visión de estos empresarios 
quienes desde la práctica transmitieron sus ex
periencias a los alumnos, llegándose a conclu
siones muy interesantes.

1
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Superando todas las expectativas, las 
ventas del sábado 10 de setiembre en
Santa Julia fueron un éxito.

El día ayudó mucho y los precios tam
bién. La fiesta del fin de semana fue algo 
muy esperado por todos desde que se 

' empezó con este proyecto y que gracias a 
la constancia, esfuerzo e idoneidad de las
personas que hicieron posible esto, que ya 
está empezando a dar frutos.

Óscar Meló y el cabañero Osvaldo Cuello

La concurrencia reconoció el elevado
nivel zootécnico con que cuentan las ca- 

||K bañas, ya que las operaciones fueron muy 
•r ágiles vendiéndose en dos horas todos los

animales presentados.
Agradecemos a todas las personas que

colaboraron (profesionales, residentes.
personal de campo y alumnos) que hicie
ron posible esta jornada a la cual asistie
ron unas 300 personas.El toro se llamaba "Falcon"

P-
O

hT “Mecánica 
lirdespeja el 
camino hacia 
un triunfo 
sobre 
"Juventus"

El campeonato Apertura de fútbol estuvo al sábado 
pasado al rojo vivo. El equipo Administración "Los Ge
rentes" se consagró campeón de la categoría "B-C", lo 
que le posibilitó el ascenso a la categoría "A" junto con 
"Contadores con Coca que fue subcampeón.

Está pendiente la definición de la máxima categoría,

donde equipos de la talla y trayectoria como son "Arme
nia", "Los Troncos", "Ing. Mecánica lll" y "La Naranja 
Mecánica".

El próximo sábado 17 se destaca el partido final de la 
categoría "A" entre "Cs. Econ. Armenia" e "Ing. Mecáni
ca lll" a las 13:30 en la cancha 2.


